

## Die "schenkelklopper"

... gründete sich 2010 und traten anlässlich des 40-jährigen Jubiläums das erste Mal auf.

Die Plattlerinnen überzeugen mit einem Mix aus traditionellen Plattlern und "Stimmung-



## Unsere Musikanten

Ohne unsere treuen Musikanten wären unsere Reisen und unsere Auftritte nicht machbar.



## Unsere Heimatgemeinde Großhöflein

Großhöflein gibt es seit mehr als 850 Jahre. Der Ort liegt am südlichen Hang des Leithagebirges nahe der Landeshauptstadt Eisenstadt im Burgenland. Die Gemeinde gehörte wie das gesamte Burgenland bis 1921 zu Ungarn und trug damals den ungarischen Namen Nagyhöflány. Der ungarische Einfluss ist in unserer Tracht noch zu sehen.

Der Ort, mit 1.800 Einwohnern, ist auch für seine hervorragenden Weine bekannt. Große Bedeutung für die Entwicklung hatte die Familie Esterházy (Schwefelbad, Jagdschloss, Edelhof).

Die ursprünglich romanische Pfarrkirche wurde in der Gotik erweitert, im 17. Jahrhundert umgebaut und erhielt 1992 zusätzlich ein Seitenschiff. Weitere Sehenswürdigkeiten sind die Antonikapelle (1730), das Rathaus (1675, "Simon-Despot-Haus"), das "Pleiniger-Haus" (17. Jahrhundert), die Radegundiskapelle und der Pranger (1714).



## Volkstanzgruppe Großhöflein Kontaktadresse:

Thomas Neuwirth  
Blumengasse 18  
A- 7051 Großhöflein  
obmann@vtg-grosshoeflein.at



## Volkstanzgruppe Großhöflein



[www.vtg-grosshoeflein.at](http://www.vtg-grosshoeflein.at)



## Die Stammgruppe

Die Volkstanzgruppe Großhöflein hat sich seit ihrer Gründung im Jahr 1970 der Erhaltung und der Pflege des burgenländischen Brauchtums verschrieben.



Durch Auftritte im In- und Ausland hat sich die Gruppe mit Freude und Begeisterung präsentiert.



Insgesamt zählt die VTG Großhöflein derzeit ca. 95 Mitglieder, die mit Begeisterung ihre Kultur vertreten.

Durch unser Erntedankfest, Martinilob`n, Faschingsumzug und andere Aktivitäten versuchen wir Tradition und Freude unseren Zuschauern zu übermitteln.



## Die "Oldies"

Die Freude des Tanzens und des Miteinanders hat seit 2000 die Gründungsmitglieder und andere Tanzbegeisterte aufs Neue zusammengeführt. Die so genannten „Oldies“ treffen sich regelmäßig zu Proben und zu gelegentlichen Auftritten.



## Die Tanzlöwen

„Klein übt sich wer ein Meister werden will“

Neben der Stammgruppe betreuen wir seit 1998 eine Kinder- und Jugendgruppe.

